
 

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt 
 

 

 

Regierungsratsbeschluss vom 05. September 2023 

 

 

 

Schriftliche Anfrage Tim Cuénod betreffend der Nutzung der ehemaligen 
Räumlichkeiten des „A2" unter der St. Jakobs-Arena  P235330 
 

 
 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Die St. Jakobs-Arena ist sanierungsbedürftig und eine Umnutzung der Man-
telräumlichkeiten ist in Planung. Dazu wird zurzeit eine Machbarkeitsstudie 
durchgeführt, in welcher auch die künftige Nutzung der Fläche des ehemali-
gen «A2» eruiert wird. Die Bedürfnisse der Anspruchs- und Interessensgrup-
pen der St. Jakobs-Arena werden in der Machbarkeitsstudie berücksichtigt. 
Das Sportamt ist als direkter Ansprechpartner für die Vereine in die Planung 
miteinbezogen. Die Bauarbeiten starten frühestens im Jahr 2025. 

 

                                                                                           

 

 

 

 


